

# PORTAFOLIO DE PRODUCTOS Y SERVICIOS

Somos un grupo de empresas del sector de las nuevas tecnológicas de la información y comunicación con amplia experiencia en el desarrollo tecnológico y la transformación digital. Nuestras empresas se encuentran comprometidas con la reducción de la brecha digital y el desarrollo de soluciones basadas en las necesidades sentidas de nuestros usuarios.



#### Productos de Software



SAPRED es una herramienta en línea que está dirigida al sector educativo en todos sus niveles. Contamos con versiones para jardines infantiles, colegios públicos, colegios privados e institutos de formación.

Con esta herramienta nuestros clientes cuentan con un sistema integral para el manejo de su información académica, de bienestar estudiantil, financiera, de matrículas y de convivencia en tiempo real. SAPRED es una marca registrada



Sige Arconet - Sistema de Información para la Gestión documental en Plataforma Web, orientado principalmente a puntos de radicación de correspondencia, gestión de correspondencia y archivos centrales.

Este sistema está dirigido a empresas del sector público, privado o mixto que requieran administrar de manera efectiva su información documental o que por ley estén obligados a hacerlo, clínicas, hospitales, alcaldías, empresas de servicios.



Coco Parking es un Sistema Administrador de Parqueaderos, con el cual se gestiona el ingreso y salida de vehículos, la prestación del servicio, y se controla mejor los recaudos y flujos de vehículos.

Nuestra herramienta está dirigida a parqueaderos, conjuntos habitacionales.





Sistema para la gestión de Información de Salud Ambiental SISA, está definido como una solución tecnológica enfocada en administrar y controlar de forma eficiente, la información de los procesos reglamentados para el buen funcionamiento de sanidad ambiental en su territorio, ahorrando costos y empoderando a todos los involucrados con información actualizada y en línea para la toma de decisiones. Este sistema está basado en nuestra tecnología PROCESS-LOGIC, sistema basado 100% en plataforma web y que entre sus grandes ventajas es que cuenta con un módulo para el manejo de información GEO-referenciada, con el cual su organización logrará optimizar y perfeccionar los procesos de IVC. SISA es una marca registrada

Nuestra herramienta está orientada a secretarias de salud departamentales y municipales.



SAS, es un sistema de facturación para a empresas prestadoras de servicios que requieren controlar la base de información de sus clientes, servicios mensuales contratados, servicios consumidos, liquidación por consumo de usuario. Adicionalmente gestiona el recaudo, la cartera y PQRS.

Nuestra herramienta está dirigida a empresas de servicios publicos o servicios de mensualidad.



CALL PROVIDER es un Sistema de Control logística de pedidos. Es una herramienta para la administración de solicitudes de productos por línea telefónica, generación de órdenes de entrega e informes de ventas.

Nuestra herramienta está dirigida a empresas de despachos.

www.siticol.com www.servicedesk-it.com info@siticol.com





#### **SERVICIOS**

# Administración de Infraestructura Tecnológica

Servicio de Gestión de los recursos tecnológicos de las empresas, diseñando estrategias para la optimización del uso de la infraestructura tecnológica. Administración de los recursos informáticos, administración de redes de datos, copias de seguridad, administración de servidores proxy, servidores de archivos, planes de mantenimiento preventivo y atención de soporte correctivo.

### Cableado Estructurado

Con personal cualificado y certificado por fabricantes de reconocimiento internacional, diseñamos e implementamos redes de cableado estructurado en categorías 6A, y 7A, zonas wifi, centros de cableado y data center.

### Consultoría en TRANSFORMACION DIGITAL

Contamos con una metodologia que ha sido aplicada en mas de 600 empresas y que tiene como propósito determinar el nivel de madures digital de las empresas, iniciando nuestro proceso con un diagnóstico empresarial con una mirada desde la digitalización, de esta manera podemos trazar la ruta de transformación digital, con acciones puntuales en términos de implementación tecnológica y desarrollo de cultura digital.





#### Sitios Web a la Medida

Diseñamos la mejor opción para que tengas presencia en internet, de acuerdo con tus necesidades y presupuesto. Todas nuestras páginas web están diseñadas con estándares de usabilidad y funcionan en dispositivos móviles, tabletas y computadores de escritorio. Creamos páginas web con diseños modernos, fáciles de navegar y manejar.

# Plan Mi primera presencia en Internet

Implementación de Páginas Web basadas en un modelo estándar con alto componente de diseño gráfico que incluyen todo lo necesario para tu MiPyme tenga presencia en Internet.

### Administración de medios electrónicos

Gestionamos con nuestro grupo de expertos las redes sociales y sitio web de nuestros clientes, generando además de presencia movimiento permanente en los nuevos medios de promoción.

### Hosting y Correo Electrónico

Proveemos servicios de alojamiento en internet para sitios web y correo electrónico, servicios de alto rendimiento, capacidad y disponibilidad.